

Arreciarán recortes federales para Coahuila: baja pronóstico de crecimiento nacional

Para el mes de julio se espera que la baja en las aportaciones federales sea de más de 600 millones de pesos

Juan Manuel Contreras | El Sol de La Laguna

Saltillo, Coahuila.- El panorama económico para Coahuila se ve negativo ante los ajustes a la baja del pronóstico de crecimiento del PIB del 4.1 % para este 2022 el cual ahora, de acuerdo con el Banco de México, solo será del 2 %, mientras que calificadoras internacionales como Moody's lo ponen un poco arriba del 1%.

Javier Díaz González, administrador fiscal de Coahuila, subrayó que estas modificaciones comenzarán a repercutir en más recortes presupuestales para la entidad y que solo para el mes de abril el primero (de este ramo) se espera que sea de 350 millones de pesos.

El funcionario consideró que así esperan que vengan las bajas de recursos de lo que corresponde a Coahuila del presupuesto federal y anticipó que se calcula que para el mes de julio la baja sea de más de 600 millones de pesos de aportaciones federales.

Explicó que, si bien en los tres primeros meses del año no hubo ningún recorte presupuestal pero que si hubo en enero uno de 500 millones de pesos con la disminución del Fondo de Entidades y Municipios Productores de Hidrocarburos, donde solo entregaron 100 de los 600 millones que correspondían a Coahuila.

“Lo que ellos habían presupuestado (el Gobierno Federal) para la distribución de recursos a los estados era un crecimiento promedio del 4.1% del PIB y con un crecimiento de la recaudación federal participable del 11%, lo cual lo uno ni lo otro se va a llevar a cabo”, abundó.

INICIA PROGRAMA DE PAGO DE CONTROL VEHICULAR EN PARCIALIDADES

Por otro lado, dio a conocer que con el inicio del mes de abril se puso en marcha el programa del pago de los derechos de control vehicular y pago de placas en parcialidades como parte de una serie de acciones para apoyar a la gente a que se ponga al corriente en estos impuestos.

Además de que se mantiene el programa “Ponlo a tu nombre” con el cambio de propietario totalmente gratis, así como el programa “Tráetelo a Coahuila” donde solo con el pago de los derechos del 2022 se arregla todo.